

Ich hätte eine Exkursion mit meinen Bamberger Studenten von dem 10.7. auf Ihre Nachricht hin sofort auf den 17. verschoben, um frei zu sein, kann sie aber nun nicht nochmals verschieben, da ich am 24., dem letzten Sonntag im Semester, mit den Würzburger Schülern ebenfalls eine Exkursion durchführen will. Darf ich mir im Hinblick auf diese Sachlage ergebenst den Vorschlag erlauben, wenn es Ihre Dispositionen erlauben, Ihren Aufenthalt hier für das Semesterende in Aussicht zu nehmen?

Die Jahrestagung der "Gesellschaft für fränkische Geschichte" ist, wie ich höre, mit Rücksicht auf die Wahl am 14.8. auf den 28.8. verschoben worden. Der Festvortrag ist mir aufgebürdet worden. Ich habe als Thema gewählt: Streifzüge durch fränkische Archive und Bibliotheken.

Die Wünsche von Miss Clementi sind in Bearbeitung.

Mit ergebensten Empfehlungen

Otto Meyer